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Во время подготовки лекций я часто привожу примеры из Библии. Ветхий Завет, особенно 
Бытие, представляет собой смесь истории с легендами. Много аллегорий, переносного смысла. 
Это требует расшифровки. Исторические катастрофические факты брались на вооружение и к 
ним привязывали кару Божию за какие-то провинности людей. Исторические факты 
передавались понаслышке и не совпадали с действительным временем происходящего. Часто 
что-то не объяснённое наукой возводили в чудо. Преувеличение было неотъемлемой частью 
повествования.  

   

Много фрагментов из Ветхого и Нового Заветов я расшифровала и описала. Кто внимательно 
их прочитал и обдумал, понял большое отличие от предыдущих и даже современных 
толкований, базирующихся на старом. То, о чём я говорю и пишу по многим вопросам 
мироздания, в корне отличается от таких толкований. Все мои выкладки не голословны, а 
доказательны.  

   

В Библии, особенно в Ветхом Завете, есть пророчества, а это не что иное, как посыл задания в 
Космический Компьютер для обработки полученной информации и построение плана 
осуществления, создание условий, которые, в зависимости от сложности создания престола, 
могут овеществляться быстро или через сравнительно большой промежуток времени. Если 
престол имеется, т.е. есть уже всё для осуществления, то результат проявится в нашем мире 
быстро. Я приводила пример, когда женщина послала мне пожелание попасть в автомобильную 
катастрофу. Осуществилось это через четыре дня, т.к. автомашины уже имелись в нашем мире. 
Оставалось только создать нужную ситуацию. А от чертежа вертолёта, выполненного Леонардо 
да Винчи до овеществления прошло много времени, т.к. не было тогда технической базы. Её 
готовил Космос по заказу автора долго.  

Этими примерами ещё раз подчёркиваю, что наш Третий овеществлённый Мир тесно связан с 
Четвёртым бестелесным Миром. Они единое целое.  

   

Раньше я говорила о пророках, что они посылают пророчества в поле делателя. Там при 
помощи Космического Компьютера создаётся план исполнения, который спускается в наш мир 
и овеществляется.  

   

Около двух тысяч лет назад произошло распятие Иисуса Христа. Оказывается, что пророчества 
о таком событии были до нашей эры, и повторялись несколько раз с довольно-таки большими 
промежутками времени.  

Особенно часто ссылаются на пророчество Исайи. Исайя возмущён человеческими 
противозаповедными поступками. «…Народ грешный, народ, обременённый беззакониями, 
племя злодеев, сыны погибельные!» (Библия, Книга пророка Исайи, гл. 1, ст. 4) Так 
характеризует основную массу людей этот пророк.  



Исайя критикует идолопоклонничество, считает, что оно не приносит никакой пользы. «Он 
(человек) рубит себе кедры, берёт сосну и дуб… И это служит человеку топливом… И разводит 
костёр, и печёт хлеб. И из того же делает бога, и покланяется ему, делает идола, и повергается 
перед ним. Часть дерева сожигает в огне, другою частью варит мясо в пищу, жарит жаркое и 
ест досыта, а также греется и говорит: «хорошо, я согрелся; почувствовал огонь». А из остатков 
от того делает бога, идола своего, поклоняется ему, повергается перед ним и молится ему, и 
говорит: «спаси меня, ибо ты бог мой». Не знают и не разумеют они: он (идол) закрыл глаза их, 
чтобы не видели и сердца их, чтобы не разумели. И не возьмёт он этого к своему сердцу. И нет 
у него столько знания и смысла, чтобы сказать: «половину его я сжёг в огне и на угольях его 
испёк хлеб, изжарил мясо и съел; а из остатка его сделаю ли я мерзость? Буду ли я поклоняться 
куску дерева?» Он гоняется за пылью; обманутое сердце ввело его в заблуждение, и он не 
может освободить души своей и сказать: «не обман ли в правой руке моей?»» (Исайя, гл. 44, ст. 
14 – 20).  

Охарактеризовать сказанное Исайей можно так, что это вопль обижающегося человека. 
Критиканство, обличение людей в невежестве, незнании истины. Себя же он считает вправе 
критиковать так называемых невежд и незнаек. Хотя на самом деле и сам является незнайкой. 
Ведь Иисус после него уже сказал своим ученикам, что Он только несёт истину, которую до 
Него не знал никто.  

Всё повествование Исайи похоже на песни бардов о несправедливости и о грозном судье, 
который покарает негодных и восстановит справедливость. Свои мечты и пожелания 
произносит от имени Господа, Бога: «…Встань, пленный Иерусалим!» (Исайя, гл. 52, ст. 2). 
«Восклицайте, глубины земли; шумите от радости горы, леса и все деревья в нём…» (Исайя, 
гл. 44, ст. 23).  

Надо понимать так: кто поклоняется природе, дарам её, тот верит в какие-то выше нас стоящие 
силы. Они благодарны деревьям, которые дают людям строительный материал, огонь для 
обогрева и варки пищи. Деревья и всё другое, что кормит людей, жертвует собой ради жизни 
других.  

   

Автор ставит низко безмолвную флору, не понимая, что она даёт основание для нашей жизни. 
Она фундамент, без которого здание не построишь. Ведь без дурно пахнущего навоза не будет 
божественной красоты цветка. Мы же ещё знаем, что деревья и другие растения несут в себе 
зародыши людей, которые по закону развития переходят из одного воплощения в другое, 
становятся двигающимися по земле существами и, по ступенькам развития, постепенно меняя 
одёжки (тела), доходят до людей. Ведь каждый из нас говорит о себе «Я». Эти «Я» ходоки по 
жизни. Они проходят путь от атома-зародыша до людей и шагают дальше в жизнь бестелесную, 
о которой я вам давала представление. Люди об этом не знали раньше, многие не знают и 
теперь.  

   

Во времена Моисея люди считали, что в каждом человеке сидит Бог. Он внутри тела может 
говорить, принимать решения. О своих мыслях и поступках знает всё, но не всё говорит людям. 
Это есть жизнь души и Бога. Моисей, анализируя силы своего войска и силы противника, 
приходил к выводу, можно ли выступить против него и победить. Для этого он часто 
уединялся, поднимаясь на гору. Считал, что там он ближе к Богу, который на небе.  

   



А вот как выглядит пророчество Исайи об Иисусе Христе: «…Он изъязвлен был за грехи наши 
и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на Нём, и ранами Его мы 
исцелились. Все мы блуждали, как овцы, совратились каждый на свою дорогу: и Господь 
возложил на Него грехи всех нас. Он истязуем был, но страдал добровольно и не открывал уст 
Своих… От уз и суда Он был взят; но род Его кто изъяснит? ибо Он отторгнут от земли живых; 
за преступления народа Моего претерпел казнь. Ему назначили гроб со злодеями, но Он 
погребен у богатого, потому что не сделал греха, и не было лжи в устах Его… Он Праведник, 
Раб Мой, оправдает многих и грехи их на себе понесет… И к злодеям причтен был, тогда как 
Он понёс на Себе грех многих и за преступников сделался ходатаем». (Исайя, гл. 53, ст. 5 – 12).  

   

Теперь рассмотрим историю, предшествующую такому пророчеству. На предыдущих лекциях я 
уже касалась астрологии. Родоначальником её был Вавилон. Эта так называемая наука стала 
распространяться по другим странам. Сейчас и в Европе ею широко пользуются. Наукой её 
назвать нельзя, т.к. особенно современные астрологи не могут точно, до доли секунды, 
определить для индивидуума совпадение его параметров со звёздами. Да и не только звёзды 
решают всё.  

Издревле люди понимали, что главное светило для жизни – Солнце. Они поклонялись ему. 
Солнце за год проходит 12 зодиакальных созвездий. Солнце считалось божественным светом. 
А так как Солнце за год проходит 12 периодов, значит, каждый из них чем-то отличается от 
других. От Солнца идёт свет, но когда оно уходит за горизонт, появляется тьма. Они 
противоположны друг другу.  

Гор – Бог Солнца. Это слово зародилось в древнеегипетской мифологии. Он считался 
покровителем власти фараона, который являлся земным воплощением Гора, сын Осириса, Бога 
умирающей и воскресающей природы, брат и супруг Изиды. Изображался в виде сокола или 
человека с головой сокола. Отец Гора покровитель и судья мёртвых. Изображался в виде 
мумии. Изида (Исида) – олицетворение супружеской верности и материнства, Богиня 
плодородия, воды и ветра, мореплавания, волшебства, охранительница умерших. Изображалась 
женщиной с головой или рогами коровы.  

   

Люди сами создавали себе богов с легендарными свойствами, но образы подпитывались 
энергией молящихся, а часть её, трансформируя и овеществляя, давали верующим в виде 
материальной помощи. Люди изображали богов в образе животных или людей с деталями, 
заимствованными от животных. Это означало, что люди умственно и психически ещё не были 
подняты на более высокую ступень из-за неразвитости сознания, т.к. цивилизация и наука не 
стояли так высоко, как сейчас. Их Бог то, что они есть. Причудливые образы, созданные 
воображением людей, заполняли и продолжают заполнять Потусторонний Мир. Какие-то из 
них материализуются в нашем мире, но чаще пройти в наш овеществлённый мир, как 
автономная сущность, не могут и остаются в Потустороннем Мире в виде плоти, т.е. нетела, и 
со стороны влияют на нас. Это кикиморы, хозяева бань и другие чудища, присутствующие в 
домах, лесах, в воде. Написанные картины с выдуманными сюжетами тоже обрастают плотью 
(обвиваются полевыми структурами) и могут материализоваться. Создание фильмов-
ужастиков, написание романов с душещипательными и катастрофическими сюжетами тоже 
воздействует на нас. Не забывайте, что мы – люди творцы планов, образов, особенно с 
желанием осуществить, приводим в наш мир различных монстров, и они при помощи наших 
организмов расправляются с нами. И поэтому анализируйте пришедшие желания. Плохие 
прогоняйте и ни в коем случае не осуществляйте.  

   



Сейчас Потусторонний Мир заполонён образным мусором во плоти. Победить его Создатель 
может только уничтожением галактических миров. Делать это Он будет нашими техническими 
возможностями. Такое уже на подходе. Наступит Вселенский взрыв. Уцелеют только 
пристойно живущие, имеющие золотой нимб, который есть новая сверхплотная энергия с 
вложенной в неё информацией. Нимб не притягивается к Земле, и мы не ощущаем его тяжесть. 
Информация – слово. Слову пристойному будет подчиняться всё. Создатель человеческой 
жизни закончит Свои деяния и человека не будет.  

   

03.03.2008 года задаю вопрос:  

- Куда денется Создатель человеческой жизни?  

- Падёт к твоим ногам и угаснет. Он Сам жертва Своей системы.  

Здесь сказано, что Создатель падёт к ногам детища Своего, сына человеческого, которого 
Создатель породил через людей, и называется он научно-технический прогресс . Он создаст 
сверхмощную энергию для уничтожения Вселенной огнём праведным.  

   

Иисус описывает признаки начала конца: «…Услышите о войнах и военных слухах. Смотрите, 
не ужасайтесь; ибо надлежит всему тому быть. Но это ещё не конец. Ибо восстанет народ на 
народ и царство на царство, и будут глады, моры и землетрясения по местам; всё же это - 
начало болезней… и, по причине умножения беззакония, во многих охладеет любовь». 
(Евангелие от Матфея, гл. 24, ст. 6-8, 12).  

Сейчас мы живём в такое время. Землетрясения, наводнения, засухи и другие природные 
катаклизмы участились. Войны ведутся с применением современной всеразрушающей техники. 
Экология в опасности. Она зависит не только от рук человеческих, но и от стихийных бедствий.  

Солнечная система многократно гарантийна, и в то же время уязвима, а на Земле создано такое 
количество военной техники, что уже сейчас она может взорвать нашу планету. Наука и 
техника придут к возможностям увидеть, услышать всю Вселенную и то, на чём она зиждется. 
«И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во свидетельство всем 
народам; и тогда придет конец». (Там же, ст. 14). О скоротечности свершения конца говорится: 
«И кто на кровле, тот да не сходит взять что-нибудь из дома своего; и кто на поле, тот да не 
обращается назад взять одежды свои… ибо тогда будет великая скорбь, какой не было от 
начала мира доныне, и не будет». (Там же, ст. 17, 18, 21). Такое описание похоже на сильный 
пожар. Люди побегут куда-то инстинктивно, но не смогут спастись. А что это будет великая 
катастрофа, сказано: «И вдруг, после скорби дней тех, солнце померкнет, и луна не даст света 
своего, и звезды спадут с неба, и силы небесные поколеблются…» (Там же, ст. 29).  

Это означает, что рухнут галактики и человечество погибнет. «Тогда явится знамение Сына 
Человеческого на небе; и тогда восплачутся все племена земные и увидят Сына Человеческого, 
грядущего на облаках небесных с силою и славою великою; и пошлет Ангелов Своих с трубою 
громогласною, и соберут избранных Его от четырех ветров, от края небес до края их… О дне 
же том и часе никто не знает, ни Ангелы небесные, а только Отец Мой один…» (Там же, ст. 30, 
31, 36).  

Иисус применяет слово «небеса» в разных смыслах. Один из них означает строение Вселенной, 
а другой – информация, облачённая нимбом.  



   

По-видимому, наша Земля во Вселенной является главной точкой, откуда пойдёт цепное 
разрушение галактик при помощи создания на ней людьми сверхэнергетической установки. На 
Земле выгорит всё человеческое и Христа земного там уже не будет. Я говорила, что Земля 
станет электромагнитной катушкой со своим управлением и уйдёт в другие функциональные 
обязанности. Иисус об этом сказал: «Небо и земля прейдут, но слова Мои не прейдут» (там же, 
ст. 35), т.к. некому их будет принять. Увеличение скорости полёта галактик дойдёт до 
критического момента. Достаточно будет «чиркнуть спичку», как заполыхает всё. Господь 
предлагает нам спешить с Новым созданием, а то времени скоро не будет.  

   

Планировал ли Создатель такой конец Вселенной? Да, планировал. Рассчитано было всё с 
позиции человеческого фактора, способного на ошибки. Ведь наш Создатель человеческая 
сущность, выше нас стоящая. Все Его творения проверялись на практике в нашем 
овеществлённом мире. Учитывалось накопление мусора (плевелы) от творений людей, 
вероятности удачи и неудачи. Всё это не поддаётся математическому расчёту. В таком случае 
можно строить только прогнозы. Но математическому расчёту поддаются существующие 
вещества, творящиеся по определённому закону. Например, скорость падения, не зависящая от 
массы тела, и многое другое.  

   

В настоящее время Создатель решил ускорить творение Небес для завершения существования 
галактических миров, т.к. уже осложнились возможности выращивания золотых нимбов, и 
процент этих нимбов стал катастрофически падать. Приходится спешить, не дожидаясь 
нулевого результата. В Евангелии сказано об этом: «И если бы не сократились те дни, то не 
спаслась бы никакая плоть; но ради избранных сократятся те дни». (Евангелие от Матфея, гл. 
24, ст. 22). Иначе даже избранные поступятся своими принципами из-за невозможности жить 
праведно.  

Мы являемся носителями сущностей Четвёртого Мира. Наши тела отражают их желания. Я 
показываю на примере нашей жизни, что сейчас творится в Потустороннем Мире. Он 
заполонён мерзостями, и настало время его уничтожить. Критическое состояние всего 
разрушительного приведёт к этому. Вселенная тоже подчиняется закону зарождения, развития, 
плодоношения (создания золотых нимбов для строительства более высоких миров) и погибели. 
После чего начнёт зарождаться Новая Вселенная, т.к. каждый этап цикличен.  

   

Продолжим начатую тему об астрологии. Она, как уже сказано, зародилась в Вавилоне. 
Вавилон – древний город в Месопотамии к юго-западу от современного Багдада. С 19 по 6 век 
до н.э. Вавилон был столицей Вавилонии. Месопотамия – территория современного Ирака. 
Была завоёвана персами (Ираном) в 18 веке н.э.  

Из исторических сведений следует, что вавилонский плен был с 586 по 539 годы до н.э. Часть 
евреев переселилась в Вавилонию после взятия Иерусалима Вавилонским царём 
Навуходоносором II до возвращения их в Палестину после завоевания Вавилонии персидским 
царём Киром II .  

   



Исайя, переживая эти события, выражал свою эмоциональность то от имени Бога, то от себя 
как от Бога. А пророчества о Христе имеют свои корни. Началом таких толкований послужила 
астрология. Это учение основано на существующей связи между расположением небесных 
светил и истинными событиями, судьбами людей, народов и стран. Астрологи составляют 
гороскопы будущего. Моё отношение к этому не самое доверительное, т.к. из опыта сделала 
вывод, что на человека влияет целый комплекс различных факторов. Особенно 
наследственность, куда входит образность и генетика.  

Сейчас гороскопы печатаются в газетах, журналах. Предсказания одного автора отличаются от 
предсказаний другого. Мне составлялись личные гороскопы, и ни один из них даже близко не 
подходил к моей биографии. По некоторым из них я должна была уже давно умереть. Одна из 
ошибок астрологов заключается в том, что не от рождения надо вести расчёт, а от зачатия 
биоматериализации с большой точностью, которую почти никто из женщин не знает. Только 
маленький процент женщин точно знает единовременную связь с мужчиной, после которой 
наступила беременность. По контактной связи мне было сказано о том, чтобы я не стремилась 
привязываться к указаниям гороскопа, а сама решала, как поступать в сложившихся ситуациях. 
Ведь наши желания, мысли, созданные нами образы попадают в поле делателя (в Космический 
Компьютер), создают нам условия для исполнения. Часто для этого надо самому трудиться. 
Пожелал стать каким-то специалистом, значит нужно искать пути для получения знаний и 
навыков. Надо разумно соизмерять свои возможности с поставленной задачей, иначе можешь 
быть наказан, например, разорением, физическим срывом и другими неприятностями.  

   

Раньше астрологи считали, что 12 знаков зодиака есть двенадцать апостолов. Суть Иисуса 
заимствована от Гора. Иисус – помазанник Бога, истина, Мессия. Гор родился от истины. Он 
свет, агнец, Господь, солнце, сияние Господнее; был распят на кресте и через три дня воскрес. 
Такое повторяется. Например, Дионис, рождённый Девой 25 декабря, как и все другие 
спасители во все времена повторяет ту же судьбу.  

   

Созвездие Орион – это три звезды. Ещё их называют три царя. Иисус родился во время, когда 
это созвездие было видно на небе. Пастухи увидели его и по поверью посчитали, что в это 
время должен родиться Царь царей. У него должно быть двенадцать апостолов по количеству 
зодиакальных созвездий. Он должен умереть на кресте и 25 декабря воскреснуть. Это 
толкование имеет мифологическое основание и идёт от языческого представления о том, что 
солнце с 22 по 24 декабря находится в созвездии Креста. К этому времени солнце меньше всего 
освещает землю и на три дня как бы умирает на кресте, а с 25 декабря в борьбе с тьмой 
побеждает и воскресает, и световой день начинает увеличиваться.  

   

Такие привязки к знакам зодиака заставляют неверующих делать выводы о том, что это чистая 
мифология, и никакого Иисуса Христа в образе человека вообще не существовало. Они 
считают такую выдумку очень выгодной богатым и религии. Богатые, пугая эксплуатируемых 
и бедно живущих людей грехом за осуждение имущих, за насильственное отнятие у них 
материальных ценностей, ограждают себя от насилия со стороны обездоленных.  

Некоторые верующие в беседе со мной откровенно признавались, что если бы они точно знали, 
что никакого Бога нет, и что после смерти тела жизнь заканчивается, то шли бы на 
преступления ради улучшения своей жизни на Земле.  

   



Неверующие подсчитали, что религия съедает миллиарды денег и диктует, что человеку 
можно, а что нельзя. Она сама обогащается за счёт подаяний и совершения обрядов за деньги. 
Религия часто конкурировала с властью, и даже иногда ей удавалось брать бразды правления в 
свои руки. Раньше критиковать религию не решались по причине страха перед Богом. Только 
после свершения Октябрьской революции в 1917 году начали внушать людям, что религия 
опиум для народа, и стали громить религиозные храмы. Церковь была отделена от государства. 
Членам коммунистической партии запрещалось крестить детей, совершать религиозные обряды 
и вообще посещать церковь во время богослужений. За нарушение запрета исключали из 
компартии. Но никто не понял, что Заповеди вошли в закон государства. Убивать, красть, 
лжесвидетельствовать запрещено законом и карается лишением свободы вплоть до расстрела 
преступника. Появился моральный кодекс, где прописано поведение людей в семье и обществе.  

   

До сих пор учёным не понятно, что религия, правда, сама до конца не осознавая, говорит о 
Создателе нашем как о человеческой сущности, только выше нас стоящей. Все знаем изречение 
о том, что мы (люди) созданы по образу и подобию Его. Он Творец и мы творцы.  

Я говорю: «Нет чудес, а есть незнание», и в то же время утверждаю, что на каждый вопрос есть 
два ответа: «да» и «нет». Здесь надо подходить с двух сторон. Мы творим чудо-технику, суть её 
и механизм известен нам. То же делает и выше нас стоящий Создатель. Он творит, и знает из 
чего и как всё делается, а мы не знаем. Нам остаётся только копаться в Его поделках, изучать и 
раскрывать Его тайны. Наука и техника уже вплотную подходит к раскрытию всех этих тайн, 
но люди науки не уразумели ещё, что Создатель есть человеческая сущность с иерархической 
властью, и совершает ошибки как мы сейчас, например, говорим: самолёт упал и разбился не 
по вине технического оснащения, а по вине человеческого фактора. Как у нас, так и у нашего 
Создателя существует везение и невезение, удача и неудача.  

   

Мы говорим, что техника без практики мертва. Практика нам показывает ошибки, недочёты, 
недостатки конструкций и несрабатывание некоторых общественных законов. Удивительно 
точно об этом сказал А.С. Пушкин: «…И опыт, сын ошибок трудных, и гений, парадоксов 
друг». Гениального поэта, даже только по этим высказываниям, можно отнести к глубоко 
мыслящим людям. Из его стихотворных сказок можно сделать вывод об аллегорических 
способах передачи нам сути в человеческой жизни. Особенно наполнено этим произведение 
«Руслан и Людмила».  

   

Не только Пушкин, но и некоторые другие мыслящие люди делали оригинальные 
высказывания. Эту тему можно осветить шире, но у меня не такая задача. Моя задача раскрыть 
Создателя всего во Вселенной, Его цель и способы её исполнения. Ещё раскрыть суть 
халявщиков и способы уничтожения их при помощи анализа мысли, от кого она пришла, и 
неисполнения их желаний. Я поставлена на эту должность и выполняю волю Создателя, а не 
просто самозванка, и эго не имею, а подчиняюсь воле Всевышнего, и ничего не делаю от себя. 
Ученые мужи, имеющие регалии, часто надменны, высокомерны, самолюбивы, что не 
позволяет им вылезти из своей ямы, оглянуться кругом и ознакомиться со знаниями других. 
Такие люди часто о себе говорят, что они самодостаточны, чем подчёркивают своё 
недомыслие, а меня упрекают в великом эго.  

   



Мы все грешим перед Заповедями, т.е. совершаем противозаповедные поступки. Первое место 
занимает корыстная ложь. Таким образом выращиваем шутов. Они уходят в тонкий мир и 
стремятся внедрять свои желания в наш мозг, при помощи которого создают план действия, и 
заставляют организм осуществлять его в нашей жизни. Шуты веселятся от своих проделок над 
нами. Они проникают в нас, делают козни и питаются энергией от наших движений, эмоций. 
Они носят чёрные негосударственные формы одежды, часто говорят о себе, кто они такие. 
Например, заявляют: «Мы чёрные слуги апокалипсиса, мы чёрное монашество, мы медленно 
умерщвляем свою плоть». Из человека делают самоубийцу, что является смертным грехом.  

Недавно телевидение показывало членов одной секты, которые вырыли пещеру в земле, 
поселились туда и ждут света конца. Истинного значения света конца ни они, ни все люди не 
знают. Только я объясняю, что это означает. Священники пытались как-то связаться с людьми 
подземелья, предлагали выйти оттуда. При этом никто не анализирует действия монахов, 
ушедших глубоко в подземелье. Некоторые из них замуровываются в одиночную пещеру, 
оставляя только небольшое отверстие для подачи воды и куска хлеба. Там отшельники 
умирают от истощения и неблагоприятных для жизни условий.  

Шуты помешали людям правильно понять слова из Нового Завета о спасении души, о тех, кто 
пойдёт в Царство Христа строить Новую жизнь: «Это те, которые не осквернились с жёнами, 
ибо они девственники…» (Откровение, гл. 14, ст. 4). Шуты истолковали это в свою пользу. 
Вместо правильного объяснения, внедрили в мозги людей мысли о том, что «жена» понимается 
здесь не как жизнь, а как женщина. Они безвинно опорочили женщин, которые есть великая 
святость. Хотя Иисус сказал, что Бог внутри нас есть. Значит, женщины богородицы; а не 
оскверниться с жёнами означает, что каждый в своей жизни должен иметь девственность, т.е. 
целую мудрость соблюдения Заповедей Христа, которые есть Непорочное Зачатие в 
греховодной жизни.  

Из чёрной монашеской одежды выглядывает образ шута. Это там шут говорит, что женщина 
великая грешница и не достойна жизни. Апостол Пётр не допускал мысли о том, чтобы 
женщине давались такие же права, что и мужчинам. Он открыто возмущался тем, что Иисус 
много времени уделяет Магдалине, и хотел, чтобы Иисус её удалил от них. Отрубив стопы ног, 
Петра распяли на кресте головой вниз. В нём сидел сатана шутовского отродья, и через тело 
Петра объявил о таком желании. Этим показал, кто он есть по сути. Метки свои шуты нам 
всегда показывают, но мы их не улавливаем, не обнаруживаем. Признаки настоящих святых 
они из себя создавать не могут, но занимаются подделками. Например, стигматы на теле есть у 
Джорджио Бонджованни, но они не соответствуют действительности. У него они на ладонях, а 
не на запястьях, как у Иисуса, и не с правой стороны, а слева.  

   

Одна из моих задач – спасать людей от шутовской зависимости, а люди в чёрных одеждах, с 
большим крестом на груди, одержимые шутами, будут всячески вредить истине. Но, несмотря 
на недопонимание настоящего, некоторые церковные служители высоких чинов отмечены 
Создателем благодарностью за хорошее служение, и им прощаются ошибки по неведению. У 
них есть знак благодарности от Богородицы. Они поверх облачения носят не крест, а символ 
матери с ребёнком. Для полноты прощения на праздничном головном уборе вверху не должно 
быть креста, а небольшое отверстие, через которое должен проходить Дух Божий, посланный 
Божьей Матерью.  

   

Отказываться от семьи, т.е. от женщины и детей могут только те, кто посвятил себя великому 
служению, а не отторгать себя от женщины из-за надуманной её греховности. Это касается не 
только священнослужителей .  



Католическая Церковь покаялась за навет на Марию Магдалину, а теперь каются перед Г. 
Галилеем и признают своё недомыслие. Пора и Православной Церкви изменить отношение к 
женщинам и признать их явлениями в материальный мир Богородицы нерукотворной. Ведь все 
женщины есть Её лица.  

   

Иисус на самом деле приходил в наш мир в телесном облачении. Он нёс Христа, Он прославлял 
Его. Он открыл много законов мироздания. Он делал нам подсказки для понимания жизни. 
Например, что наверху, то и внизу. Если не знаете что наверху, найдите аналог внизу. 
Аналогов, оказывается, бесчисленное множество, но никто их не видит. Я же стараюсь вас 
научить находить их, распознавать законы, окружающие нас, которые не требуют научных 
экспериментов и доказательств. Они неоспоримы. В моих трудах тому достаточно примеров.  

   

Из Евангелия видно, что Иисус хорошо знал Ветхий Завет и смело критиковал многое, 
написанное там. Выступал против фарисеев, книжников, первосвященников, не соблюдал 
посты, обряды, условности. Обо всём этом я писала и приводила примеры из Евангелия.  

   

Евангелие пересматривалось несколько раз. Из его текста многое удалено, например то, что 
сразу даёт людям понятие, откуда на самом деле взялась беременность Марии. Но даже из 
оставшейся части Евангелия всё равно выглядывает естественное происхождение Иисуса. Для 
любопытного и здравомыслящего человека там всё шито белыми нитками. Сейчас другое 
время, в средствах массовой информации закоренелые косные постулаты вызывают 
недоумение и большую критику. Значит, пора менять взгляды, догмы, становиться ближе к 
истине, а не к сказкам о непорочном зачатии и чудесах. Хватит прельщать «великими 
знамениями» в виде неопалимого огня, плачущих икон и мироточения. Алхимики уже давно 
знали, как это делается, и сейчас есть тайные рецепты для создания так называемых чудес. Есть 
и новые изобретения.  

   

Иисусу были известны предсказания пророков о рождении Христа, о Его распятии. В 
частности, пророчества Исайи. Ученики спрашивали у Иисуса, не о Нём ли там говорится. 
Иисус ответил, что там сказано о мёртвых, а Он жив и с ними. Но со временем он стал 
анализировать Свою жизнь и нашёл схожесть с повествованием Исайи. Ведь там сказано, что 
Христос должен пойти на казнь добровольно. Тогда и созрела у Него мысль, как всё это 
осуществить. Самым приближенным к Нему был Иуда Искариот. Он больше других понимал 
Иисуса, и часто беседовал с Ним наедине. Иисус предложил ему создать видимость 
предательства, привести стражников в то место, где должен находиться Иисус с несколькими 
учениками. Во время тайной вечери Иисус сообщил ученикам, что один из них предаст Его, и 
показал, кто это сделает. «Но Петр, отозвав Его, начал прекословить Ему. Он же, обратившись 
и взглянув на учеников Своих, воспретил Петру, сказав: отойди от Меня, сатана, потому что ты 
думаешь не о том, что Божие, но что человеческое». (Евангелие от Марка, гл. 8, ст. 32, 33). 
Иисус же сказал ещё, чтобы никто не мешал Ему прославиться, т.е. прославить Отца, 
пославшего Его в мир. Более подробно об этом я уже написала.  

   

Мы, люди, отражаем чаяния Четвёртого Мира. Там обитают сущности разного качества. Они 
через наши биотела исполняют свои желания, как всадники и как наездники, т.е. всадники 



внедрили свои закваски (зародыши) во время формирования души, которая образуется в 
Четвёртом бестелесном Мире, а наездники ублажают свои, часто непристойные желания, 
сигналя нам в мозг снаружи и пробуждая организм к действию для исполнения их желаний. 
Получив такие знания, вы должны анализировать свои желания, понимать, хорошие они или 
плохие и принимать решение, исполнять их или не исполнять. Легко бороться с негативными 
желаниями вначале, а когда они уже превратились в страсть, т.е. в необузданную любовь, тогда 
эта сила может победить и погубить вас. Осознающий и желающий избавиться от скверной 
тяги в таком случае должен просить помощи со стороны.  

   

Я уже говорила о том, что людей можно разделить на три категории. Первая – аборигены, т.е. 
те, поведением которых руководят инстинкты. Они основные нарушители общественных 
законов, т.к. это животные с лицом человека, а не с мордой. Они идут на преступления, 
поскольку общественных законов для них не существует в прямом смысле слова. Отбывают 
наказание и снова преступают закон. Их мы называем рецидивистами. Они организовывают 
банды из подобных себе по закону: кто не со мной, тот не достоин меня. Этот закон общий для 
всех. Только одни организуются для плохих дел, а другие для хороших, в зависимости от 
качеств души.  

Вторая категория - демоны. Это тоже люди с лицом человеческим. Они отличаются от чертей, 
т.е. от животных с мордами, поведение которых, в основном, возглавляют инстинкты. Они 
открыто ими пользуются, а люди-демоны, как мне было сказано, по сравнению с чертями 
генералы. Они имеют вторую сигнальную систему, т.е. слово. Свои подлые желания могут 
скрывать, лгать в корыстных целях, лицемерить, угождать из-за выгоды, плести интриги. 
Накапливают богатство при помощи различных махинаций, проникают во власть для того, 
чтобы лоббировать свои интересы.  

Власть и контроль над людьми, ложь, фальшь мы видим повсюду во всех странах. Демонам 
наплевать на простых людей, на их семьи, на детей.  

Пристойные люди послушны закону. Трудятся много, зарабатывают мало. Их-то больше всего 
и эксплуатируют демоны.  

Много людей смешанных. Чего в них больше, то и побеждает.  

Богатые люди, пришедшие к вершине власти в своей стране, убивают своих и чужих граждан, 
чаще всего при помощи войн, лишь бы ещё больше обогатиться. Например, миллиардер, 
разбогатевший на производстве военной техники, заинтересован в военных столкновениях. А 
войны предпринимателям приносят большую прибыль. Они находят предлог для развязывания 
их.  

Богачи правят бал, они подпольно действуют на правительство. Крупные банкиры 
искусственно создают ситуации для разорения мелких банков. Пускают ложные слухи о якобы 
их разорении, и люди начинают забирать свои вклады. Кризисы тоже планируются банками. В 
это время скупаются заводы, фабрики за бесценок, а потом создают ситуацию для наживы. Их 
власть регулирует ценность денег.  

Войну спровоцировать нетрудно. Например, торпедируется корабль. Всё, с выгодной стороны 
для развязывания войны, публикуется в печати. Печатаются и просто «утки» - например, о 
вылазке каких-то военных на чужую территорию, которые якобы захватили населённые 
пункты, убили беззащитных граждан. Туда выслали войска. Завязалась локальная война. После 
чего дотошные расследователи выяснили, что на население никто не нападал, а был всего лишь 
взрыв цистерн с горючим. Начинаются мирные переговоры, а деньги текут в карман дельцов. 



Подобные провокации несколько раз создавались грузинскими деятелями в отношении России. 
Фальшивки разоблачались, но затем придумывались новые «утки». Подвох обычно шит 
белыми нитками, а для чего такое делалось, всем, даже немного разбирающимся в политике, 
понятно.  

   

Терроризм – тоже игра для наживы. Он активно выращивался Америкой и использовался для 
ослабления государств. В прессу просачиваются сведения, что у Бен Ладена есть двойники. Во 
время террористических актов в самой Америке настоящий Бен Ладен находился в 
американской больнице.  

11 сентября 2001 года в Нью-Йорке были уничтожены два высотных дома. Телевидение 
показало, как самолёты врезались в них, и это якобы создало разрушение зданий. Но оказалось, 
что только одни самолёты не смогли бы это сделать, а была заранее проведена чётко 
спланированная работа по созданию условий для этого. Каждое здание имело мощный каркас 
из 47 стальных балок, соединённых между собой. Балки были в нескольких местах наискосок 
разрезаны. Очевидцы слышали сильные взрывы на некоторых этажах. Внизу расплавилась 
сталь. От одних самолётов внизу она расплавиться не могла. В результате расследования 
оказалось, что в смеси разрушенного есть вещество, которого в строении не было. После 
сообщения об угоне самолёта только через 80 минут поднялись перехватчики, вместо 
положенных 10 минут. Оправдывались тем, что в этот день было несколько военных учений в 
данном районе, и произошёл сбой.  

Специально было выбрано время, когда с большей вероятностью произойдёт такая катастрофа. 
Опубликовывались фамилии лётчиков-угонщиков, но выяснилось, что эти люди на самом деле 
не только не участвовали в теракте, но даже не умели управлять самолётом. Когда угасают 
разговоры о терактах, выпускаются на свободу почти все участники преступления.  

Бывает и такое, когда антитеррористические учения планируют, на что нападать. От этого 
разрушения страдает население, а сваливают на террористов.  

   

Приводя эти примеры, я брала материалы из прессы, но, упомянула не все уловки Америки для 
создания образа врага, для финансирования военных действий, и всё во имя наживы.  

Конечно, не только в Америке происходит эксплуатация бедных богатыми. Всё идёт циклично. 
Простые люди об этом не догадываются и любят верить во всякие «утки», манипуляции, и 
поэтому появляются обманутые вкладчики, обманутые дольщики и много другого во всех 
сферах деятельности от мала до велика.  

Богатые являются правящим классом. Сейчас хотят создать мировое правительство. Ленин 
хотел «отнять и поделить», но ничего из этого не получилось. Создалась одна 
коммунистическая партия. Она не имела конкурентов. Власть отделилась от народа, появились 
правительственные дачи, санатории, дома отдыха, пайки, пошивочные мастерские, снабжаемые 
дорогими зарубежными тканями только для работников ЦК и членов их семей, и всё по 
мизерным ценам. Мошенники, возглавляющие фабрики, заводы становились подпольными 
миллионерами. Кто из честных людей случайно попадал в эти структуры, того сознательно 
затягивали в свою игру, а с несогласными безжалостно расправлялись, искусственно создавая 
надуманные аргументы.  

Богатые правят бал, а основное население является пешками в их игре. Они солдаты, т.е. 
пушечное мясо, они винтики, незаменимые в технике и т.п.  



Глава государства чаще всего окружает себя родственниками, дельцами, и правит 
определённый клан. Он утопает в роскоши и ему нет дела до обездоленных.  

   

В некоторых демократических государствах президент не стремится к накоплению богатства. 
Он доволен получением власти и властвует сплеча, как например, Б. Ельцин. Получился 
полный развал экономики, был потерян авторитет за рубежом, богатейшие ресурсы 
разворовывались. Пьянство, безработица, голодание стали процветать. Люди себя ощущали без 
родины. Гордиться стало нечем, пришёл упадок настроения.  

Америка, как главный потребитель блага, являлась кукловодом в других странах, всегда 
начеку, и как только какое-то государство начинало «качать права» на свои исконные богатства 
и территории, как, например, встал вопрос о Суэцком канале, тут же показывала, кто там 
хозяин.  

   

Можно ли такое безобразие уничтожить повсеместно? Нет, потому что управляют всем 
халявщики Четвёртого плотского бестелесного Мира, так же как танк, управляемый человеком, 
самостоятельно двигаться и стрелять по мишеням не может.  

Америка создавала условия для холодной войны с Россией. Ещё Рейган высказывался о том, 
что без горячей войны, только при помощи психологического воздействия можно ослабить 
Советский Союз и взять его голыми руками. Мы видим, как разлагается молодёжь – пьянство, 
наркомания и другое убивает духовные ценности. Рекламирование секса развивает у людей 
животные страсти. Внедряется национальная рознь. Молодые люди звереют и убивают людей 
другой расы, другой национальности. Плохое привить легче, чем хорошее, на это и 
рассчитывают зарубежные господа.  

Такое желание Америки запущено в Космический Компьютер (в поле делателя), и стало 
спускаться к нам в материальную жизнь. Нужно было затормозить, а в дальнейшем и 
остановить такой натиск, иначе Россия перестала бы существовать. Её бы растащили, 
разделили на куски. Эдгар Кейси, Ванга, Макс Хайдель послали в Космос программу на 
возрождение России. Это тормозило агрессивные планы Америки в Космосе, но не было так 
сильнo, чтобы быстро победить. Через Космос я получила информацию о том, что Нострадамус 
запустил уже давно свою программу о возрождении России. Стала создаваться ситуация, чтобы 
Б. Ельцина избрали на второй срок президентства, во время которого Космос подберёт 
следующего президента. Через некоторое время в Потустороннем Мире мне показывают 
Владимира Путина с короной на голове в виде золотого шлема воина-предводителя. Сказано, 
что он имеет самостоятельное мышление, и может отделять главное от второстепенного.  

Заслуги его велики. Он вывел Россию на надёжный путь. Мы пролетели над пропастью. 
Решены главные задачи. Ещё мне было сказано, что после восьми лет его правления будет два 
царя – В. Путин и Д. Медведев. Я увидела корону на голове Д. Медведева в виде золотого 
обода, от которого подняты вверх лепестки, наподобие листьев лавра, по краям золотые, а в 
середине каждый лист имеет фиолетовый цвет с золотыми крапинками. Начиная с правления В. 
Путина, покровительствует России созвездие Большой Медведицы. Из Космоса всё время 
подаются знаки об этом, а именно, созданная партия «Единая Россия» имеет символ - 
изображение медведя. Сейчас выбран президентом Д. Медведев. Нострадамус в своих 
предсказаниях говорил о возрождении России примерно так, что в 21 веке все её враги 
разобьются о морду и лапы медведя.  

В. Путин сделал задел для улучшения благополучия людей, а теперь это надо выполнять.  



В своей статье «Моё общение с Потусторонним Миром» я написала о том, что если В. Путин не 
будет избираться на третий срок президентства, то ему надо быть председателем 
правительства.  

Во время президентской предвыборной кампании Г. Зюганов обещал сделать людям много 
благ, не понимая, что его программа приведёт к растранжириванию средств. Партию свою он 
называет коммунистической. Значит, они должны привести всё к однопартийности и жестоко 
расправляться с народом, как это делало сталинско-бериевское правление. Сейчас их 
коммунисты имеют иконы даже в кабинетах, а ведь членам коммунистической партии в нашей 
стране не разрешалось посещать церковь и исполнять обряды. Уж назвали бы свою партию как-
то по-другому. Не решаются, т.к. лишатся пожилых ностальгирующих людей, которые в основе 
своей приносят им свои голоса. Зюганов ссылается на то, что в рядах его партии появилась 
молодёжь. Она неприкаянная, и липнет кто куда.  

   

Наш герб впервые соответствует своему символу. Это два царя со своими коронами смотрят в 
оба, а над ними корона, объединяющая их и покровительствующая им.  

   

Читайте мои труды, там Свет истинный. Это бездонная книга. Читайте Евангелие и 
анализируйте написанное там с точки зрения Новых понятий о мироздании. 

 


